



# 「まいにち笑顔 みんなが笑顔」



## 合言葉は「ななせみ」

4月6日に新年度が始まり、今日で学校に来るのも9日目となりました。新しい学級、新しい友達、新しい先生には慣れましたか。まだ不安のある人もいると思います。入学式の時、1年生に「学校が楽しくなる合言葉」の話をしました。1年生の皆さんは覚えていますか。2年生以上の皆さんには話していないので、もう一度お話をします。

1つ目は「な」です。「な」は、「何でも」の「な」です。学校ではいろいろなお勉強がありますが、できそうにないなと思うことも、まずは何でもやってみることが大切です。最初はできなくても、必ずできるようになります。

2つ目も「な」です。今度の「な」は「仲よく」の「な」です。お友達と仲よくしていくと、勉強も遊びも楽しくなってきた、また明日も学校に行きたい、早く学校に行きたいと思えるようになります。

3つ目は「せ」です。「せ」は「先生」の「せ」です。困ったときや悲しいときは、何でも先生に相談してください。きっと気持ちがスッキリします。また、近くで困っている友達がいるときも先生に教えてください。

4つ目は「み」です。「み」は「みんな」の「み」です。第七小学校は「みんなが笑顔」の学校です。毎日、笑顔を見せてください。そうすれば、周りのみんなもきっと笑顔になり、自分も、もっともっと笑顔になれる。

「なんでも・なかよく・せんせいと・みんなと」

これが、学校が楽しくなるコツです。だから、合言葉は「な・な・せ・み」です。何でも、仲よく、先生と、みんなと、「ななせみ」で過ごしていきましょう。

さて、今年は毎月1回、全校朝会で50周年記念クイズを出していきます。3月に第1問目を出しましたので、今日は第2問目です。

### 【50周年記念クイズ②】

第七小学校は、第一小学校と第五小学校の一部の区域を合わせて児童数348人で開校しました。今年度の七小は児童数580人、学級数は20ですが、開校当時の学級数はいくつあったのでしょうか。

- ① 10学級 ② 12学級 ③ 14学級

答えは、この後、七小のホームページに載せておきます。また、お昼休みまでに校長室前の掲示板にも掲示しておきますので、見てください。